

*Assemblée du Mouvement
colombien de solidarité avec
Cuba (+Photo)*



Bogotá, 6 juillet (RHC) L'Assemblée nationale du Mouvement colombien de solidarité avec Cuba s'est tenue aujourd'hui dans cette capitale dans le but de faire le point sur le travail réalisé par l'organisation au cours des six derniers mois.

Les participants ont discuté de la création des conditions organisationnelles nécessaires à la tenue de la XXXIIIe Rencontre nationale de solidarité avec les plus grandes Antilles, qui aura lieu à Bogotá du 27 au 29 septembre.

Les représentants de chacune des maisons membres du Mouvement ont présenté les principales activités réalisées, telles que les demandes adressées aux États-Unis pour qu'ils retirent Cuba de la liste des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme, la levée du blocus et l'envoi de dons à Cuba, entre autres.

Les participants ont apprécié la lettre du président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, Fernando González, qui a reconnu les efforts de solidarité déployés dans la nation sud-américaine.

Le coordinateur du Réseau continental de solidarité avec Cuba, Norberto Gacliotti, a également envoyé un message sur la réunion dans lequel il ratifie l'importance de poursuivre la lutte contre les puissances hégémoniques qui menacent la souveraineté et l'autodétermination des peuples, y compris le pays antillais.

Les participants ont pris part à un vaste débat sur le contenu du plan d'action du Mouvement et sur les grandes lignes de la déclaration finale de la XXXIIIe Rencontre de solidarité nationale.

Le consensus général a été de continuer à contribuer à la rédaction des deux documents jusqu'à leur approbation finale, qui aura lieu en septembre prochain.

Rogelio Martínez, chargé d'affaires de l'ambassade de Cuba en Colombie, a estimé qu'après les débats approfondis de la réunion, on peut conclure que les objectifs de l'assemblée ont été atteints, de même que les orientations de travail.

Il a souligné la participation et la contribution significatives des jeunes générations dans les discussions sur l'amélioration du travail du Mouvement de Solidarité.

La réunion a été l'occasion de rendre hommage au travail réalisé en Colombie par le diplomate cubain Omar García, décédé le 3 juillet dans un accident de la route.

(Traduit de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/359400-assemblee-du-mouvement-colombien-de-solidarite-avec-cuba-photo>



Radio Habana Cuba